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文化発表会を開催しました

文化発表会を開催しました。１０月２５日（金）におりなす八女ハー
モニーホールにてステージの部を、２５日（金）～３１日（木）に福島
中学校にて展示の部を実施しました。
ステージの部では、合唱コンクールとブラスバンド部発表がありまし

た。合唱コンクールでは、どの学級も素晴らしい歌声を披露してくれま
したが、特に３年生の合唱は思わず涙があふれるくらい感動的なもので
した。コンクールなので賞は決しましたが、どの学年においても、甲乙
つけがたい素晴らしい合唱だったと思います。合唱コンクールの次に行
われたブラスバンド部の発表では、中学生らしく清々しい演奏を聴かせ
てくれました。アンコール曲も含めて全４曲披露し、大いに会場を盛り

上げてくれました。
展示の部では、福島中学校の校舎をくまなく利用して作品の展示が行

われました。美術部の絵を描く喜びがあふれた作品の数々、美術科の授
業作品、各教科で作成した作品、生徒会の委員会で作成した作品など、
生徒の皆さんが作り上げた福島中の文化を感じさせるものでした。また、
昨年に引き続き過去の卒業生の作品も展示されました。過去と現在、時
を超えて福島中に流れる文化がそこにありました。
今回の文化発表会では、○○○○実行委員長をはじめとした実行委員

や各クラスのパートリーダーなど、お世話役の生徒たちの献身的な努力
が、素晴らしい会になった要因だと思います。学級や学年の心を一つに
するために、果たした役割の大きさを讃えたいと思います。
応援していただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

１０月２３日（水）に、大牟田市緑化公園にて筑後
地区駅伝大会、また１１月７日（木）には筑後広域公
園にて八女地区駅伝大会がありました。１～３年生の

陸上部及び希望者が日頃の練習の成果を発揮して、力
走してくれました。特に、八女地区駅伝大会において
は、男子Aチームが２８チーム中６位、女子Aチームが
２２チーム中７位、２年生の○○○○さんが２区で区
間賞をとるなどの好成績を残したのをはじめ、男女B
チームも含めて、力の限り精一杯走り抜く姿が見られ
ました。この駅伝大会にて３年生は中体連大会終了と
なります。今後の進路に向けて今回の頑張りを生かし
てほしいと思います。

中体連駅伝大会がありました

本校キャラクター「はくようくん」



スピーチコンテストがありました

１１月９日（土）に、サザンクス筑後にて南筑後地区中学生
英語スピーチコンテストが行われました。課題の部、自由の部
合わせて２９人の生徒が出場しました。どの生徒も、英語圏の
人と会話がはずみそうな表現力の高さがあり、驚きました。
本校からは、課題の部に２年生の○○○○さんが出場し、

「Red Demon and Blue Demon」という課題文に沿って発表を行い
ました。流暢で聞き取りやすい、素晴らしいスピーチだったこ
ともあり、課題の部の最優秀賞に輝きました。

本校事業の中間報告会がありました

当面の日程

11/21 木 後期中間考査 ～11/22 12/9 月 １年職業講話

11/28 木 ３年社会見学 12/24 火 大掃除 生徒集会

12/3 火 ３年三者面談 ～12/10 12/25 水 冬休み ～1/7

12/5 木 ２年修学旅行 ～12/7 1/8 水 生徒集会

12/9 月 ２年振替休日 1/10 金 新年揮毫会
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１１月１３日（水）に、本校が福岡県教育委員会から委嘱を受けて
いる学力向上推進拠点校指定事業の中間報告会（３年計画の２年目）
がありました。県内各地から１５０名近い教育関係者にお集まりいた
だき、授業公開や研究協議等を行いました。現在本校では、「協働的
に問題を解決しようとする生徒を育てる学習指導」を主題に設定し、

研究を進めています。その成果を発揮しようと、６つのクラスで公開
授業を行いました。来場された教育関係者からは、「生徒が自分のこ
ととして課題を設定していた。」、「体が前のめりになっていた。」
等のお褒めの言葉をいただきました。一方改善すべき点に関するご意
見もたくさんいただきましたので、これを生かし、次年度実施予定の
最終報告会に向けて、よりよい授業となるよう職員一同研鑽に励んで
いきたいと考えています。

帰居祭がありました

１１月３日（日）に、八女市文化会館にて帰居祭がありました。帰居
祭は、八女の自然と風土を愛した画家、坂本繁二郎画伯をしのぶ行事で
あり、毎年この時期に行われています。八女文化連盟の主催で行われて
おり、お茶、詩吟、尺八、合唱などが披露されるのですが、そのプログ

ラムの中に児童生徒作文発表があり、小中高からそれぞれ１名が発表し
ます。今年は本校美術部の１年生、○○○○さんが市内中学校を代表し
て発表しました。小学校の頃に坂本画伯を知ったきっかけやそこで調べ
たことなどを堂々と述べてくれました。


